

buen poema ricardo

un poco complicado  
pero bien visceral, interesante  
y auto-conflictuado

tu poesia cada vez se adentra mas  
dentro de ti mismo  
y retrata los hondones  
metafisicos de tu espiritu

abrazo  
roger (desde la soledad total de vermont, en el fin del mundo)

oye roy y cuál es la sensación vital que tienes de vermont? escribes? siento que tu poesía ha  
encontrado esa cadencia y dominio del idioma muy muy especial...  
y kathy bien?

un abrazo amigo desde huancayo city donde me encuentro por un tiempo. tuve la oportunidad de  
leer en la feria del libro de huancayo y en la universidad del centro y recordé tu estadía de hace dos  
años en este valle... buena onda no? un abrazo andino. chau

*>>una manera de vivir es vivir sin detenerse>>*

efectivamente ricardo

fue una muy buena onda.  
saludos a los patas chavarria, gamarra & sergio  
y a marx espinoza y los otros jovenes/

bacan toda tu actividad poetica en yowanka  
como decian mis primos wankainos en los 60s

vermont es un sitio de un paisaje de veras alucinante  
todavia no he escrito nada al respecto, pero lo hare,  
gracias por tus palabras en torno a mi poesia,  
en eso estoy maestro/

abrazo grande  
roger (saludos de kathy)



Setiembre del 2010

cuando las lluvias andinas

sonreían en mi alma

pero mi corazón presentia

la llegada del invierno

y esa su soledad

pura